

Bericht zur 10. Sitzung des Bau- und Friedhofausschusses vom 22.4 2021

Die Ausschusssitzung fand unter Wahrung der Abstands- und Hygienebestimmungen im Rosengarten statt, die Agenda umfasste 4 Bauanträge sowie den Punkt Anfrage und Mitteilungen.

Drei der vier Bauanträge umfassten Maßnahmen im privaten Bereich. Hier ist zu erwähnen, dass einem Bauantrag eine Bauvoranfrage vorausging, die von der Gemeindeverwaltung per Eilentscheidung abgelehnt wurde. Diese Entscheidung wurde durch die Untere Bauaufsichtsbehörde Anfang Februar 2021 aufgehoben. Dieser Antrag fand keine Mehrheit bei der Abstimmung.

Beim 4. Bauantrag „Aufbau eines Mobilfunkmastes samt Antenne, sowie der Errichtung von Technikschränken am Mastfuss“ auf dem Gelände des Bauhofes der Gemeinde wurde der bereits im Betrieb befindlichen, temporären Massnahme zugestimmt. Ergänzend wurde informiert, dass der Betreiber parallel die Genehmigungsunterlagen für eine dauerhafte Installation vorbereitet.

Beim Punkt Anfrage und Mitteilung wurde folgende Themen angesprochen :

Barrierefreie Bushaltestelle Schlossstraße : Die Planungsunterlagen von Büro Brockhoff sind in der finalen Abstimmung mit dem LBM und gehen dann in die Ausschreibung.

Die Baumkatasterbegehung im unbelaubten Zustand hat stattgefunden mit dem Ergebnis, dass mehrere Bäume auf „Stammhöhe“ zurückgenommen werden müssen (Abschnitt Wanderweg am Eisbach zwischen Heidesheim Mühlheim, sowie entlang Renaturierung Obrigheim). Diese Arbeiten müssen an eine Fachfirma vergeben werden.

Am privaten Verbindungsweg Hans-Stein-Siedlung Schlossstraße am Schlosspark wurden Absperrbügel montiert.

Die Keep-Ladestation am Rosengarten bleibt bis zum Austausch der Ladetechnik (~2025) kostenfrei. Beim Ladevorgang ist die Parkscheibe, max. 2 h, sichtbar auszulegen.

Die Kanalarbeiten der VG werden mit der letzten Baustelle in der Jahnstraße/Höhe Mühlstraße beendet. Die noch ausstehenden Asphaltarbeiten Leininger Straße Mühlheim und Bahnhofstraße Albsheim wird die Fa. Müller fremdvergeben, damit das Projekt zum Abschluss kommt.

Bei dem Infrastrukturprojekt der deutschen Glasfaser werden zuerst die noch offenen Asphaltarbeiten bearbeitet. Für die in allen Ortsteilen offenen Reklamationen konnten keine Termine genannt werden.

Erforderliche Maßnahmen zur Anpassung unserer KITA an das 01.07.2021 in Kraft tretende rheinland-pfälzische KiTa Gesetz. Hier ist im Wesentlichen der Küchenbereich betroffen, Varianten werden beplant und Fördergelder derzeit geprüft.